

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce  Twitter: @HectorPonce99



Sergio Torres y Manuel Tarriba destacan en comparecencia

En el Congreso del Estado cerraron las comparecencias de los secretarios del Gobierno de Sinaloa como parte de la glosa y análisis del Segundo Informe. Por la mañana de ayer, simplemente fueron a dar pena ajena los titulares de Desarrollo Económico, Javier Lizárraga, y de Turismo, Óscar Pérez. Mientras que, por la tarde, Sergio Torres y Manuel Tarriba tuvieron una destacada y muy positiva comparecencia ante los diputados locales, que reconocieron su trabajo.

En el caso de Desarrollo Económico y Turismo, debe estar muy molesto su jefe, el gobernador Quirino Ordaz, con el pobre desempeño. Es evidente que no han hecho su tarea ni se han convertido en los pilares claves de Sinaloa.

En particular de Javier Lizárraga la falla más evidente es que no sabe informar, es un secretario gris, inaccesible y cerrado. Mientras que en Turismo definitivamente hay un retroceso con la llegada de Óscar Pérez, que recibió la Secretaría en el top nacional e internacional después del exitoso Tianguis Turístico en Mazatlán, y desde entonces han sido poco o nada los logros alcanzados. Perdió Sinaloa el ritmo en este rubro.

Más tarde fue el turno de los secretarios de Agricultura, Manuel Tarriba, y de Pesca, Sergio Torres. El panorama fue totalmente distinto, hasta en el público se sintió el respaldo para los funcionarios. Estuvo ordenado y sin contratiempos.

Además, demostraron conocimiento del tema y mucho oficio para contestar los cuestionamientos de los diputados locales. Manuel Tarriba demostró que está dentro del tema agrícola y tiene buena relación con la mayoría de los productores.

Por su parte, Sergio Torres es el secretario que ha presentado mayor trabajo con un intenso recorrido y atención a las comunidades pesqueras del estado. Por cierto, fue el que más ponderó el respaldo del gobernador Quirino Ordaz.

En resumen, las comparecencias dejan saldo muy negativo en Obras Públicas, con Osbaldo López; Desarrollo Económico, con Javier Lizárraga; y Turismo, con Óscar Pérez. Los tres están reprobados. En contraparte, los que tuvieron mejor desempeño y presentaron mayor trabajo fueron Álvaro Ruelas, en Desarrollo Social; Carlos Gandarilla, en Desarrollo Sustentable; Sergio Torres, en Pesca; y Juan Alfonso Mejía, en Educación. Seguramente este ejercicio le servirá al gobernador del estado Quirino Ordaz Coppel para conocer a fondo cómo se encuentra su gabinete.

Culiacán. El gobernador Quirino Ordaz Coppel entregó cien camiones nuevos del programa de modernización del transporte urbano para Culiacán, Mazatlán y Los Mochis. Las modernas unidades cuentan con una modalidad de seguridad, con cámaras de video al interior conectadas con C4, botón de pánico que podrá accionar el chofer y un sistema GPS para ubicar y localizar la unidad en caso de emergencia. Los camiones recorrieron la ciudad desde el centro hasta la Feria Ganadera. Dieron un vistoso desfile.

PRI. Los legisladores federales priistas de Sinaloa presentaron informe de trabajo legislativo en compañía del presidente estatal de su partido, Jesús Valdés Palazuelos, y la secretaria de Gestión Social del CEN del PRI, Mely Romero.

El senador Mario Zamora y los diputados federales Alfredo Villegas y Érika Sánchez criticaron que en el presupuesto federal se haya reducido el apoyo a las guarderías infantiles y que no haya recursos para que los municipios lleven a cabo sus propios proyectos. También aprovecharon para inaugurar sus oficinas de gestoría en el mismo edificio del PRI estatal.

Memoria política. “Nunca se logra ningún beneficio sin perjudicar a otro”, Michel de Montaigne.

ACTIVIDADES E INICIATIVAS DE LOS DIPUTADOS FEDERALES ÉRIKA SÁNCHEZ Y ALFREDO VILLEGAS EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN

Se presentaron 82 iniciativas por el bienestar de la niñez, impulso a la sociedad igualitaria y oportunidades para los mexicanos

► Se preservó el artículo 14 de dictamen de la ley orgánica de la Fiscalía General de la República, donde se exige tres fiscalías especializadas en delitos en contra de las mujeres, secuestros y trata de personas.

► Se presentó una reserva a la ley de ingresos 2019, para brindar beneficios fiscales a los contribuyentes, a los que pagan sus impuestos y dan vida a los programas sociales.

► Se presentó una iniciativa que incluye reformas a diversas leyes con el objetivo de considerar en la legislación la incorporación de salas de lactancia o lactarios en los distintos centros de trabajo.

► Se logró un acuerdo con el secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, y el secretario de Agricultura, Víctor Villalobos, para la reasignación de 24 mil mdp en el presupuesto 2019.

► Debido a la importancia que representa el sector pesquero se trabajó para reconocer la importancia del sector y que se le otorgue la categoría de Secretaría, además de buscar que se le asigne mayores recursos.

► Reunión binacional México-Rusia donde se acordó solidaridad parlamentaria para fortalecer las pequeñas y medianas empresas de ambos países (pymes).



Fuente: Diputados federales PRI.

Diputados federales del PRI presentan 82 iniciativas

◉ Alfredo Villegas dice que la rentabilidad de la agricultura depende en gran medida del apoyo en los programas

◉ La legisladora Érika Sánchez se compromete a continuar en la lucha para la igualdad sustantiva

 Francisca Martínez
@eldebate

Los diputados federales del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional presentaron ayer su primer informe de actividades en la Cámara de Diputados.

Ante la presencia del dirigente estatal del PRI, Jesús Valdés Palazuelos; la secretaria de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional, Mely Romero; y el senador Mario Zamora, los legisladores Érika Sánchez y Alfredo Villegas refrendaron el compromiso con la sociedad sinaloense, razón por la cual presentaron 82 iniciativas por el bienestar de la niñez, impulso de una sociedad igualitaria y oportunidades para los mexicanos.

► **Legisladores**
Érika Sánchez resaltó que

 «Tuvimos encuentros de toda naturaleza y procesamos temas muy controvertidos, centralmente en el presupuesto»

Alfredo Villegas
Diputado federal

actualmente se está en un escenario totalmente distinto, donde los diputados del PRI asumieron un nuevo rol: ser una oposición crítica y responsable, señalando errores, pero siempre acompañado los esfuerzos de las diferentes fuerzas políticas. “En conjunto, el grupo

parlamentario del PRI presentamos 82 iniciativas en cuanto al tema de niñez, derechos humanos, igualdad de género, educación, seguridad, empleo, salud y medio ambiente”.

En el mismo sentido, Alfredo Villegas informó que como miembro de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública trabajó para que se asignaran recursos por la contingencia climática que se presentó en la ciudad.

Los legisladores criticaron que en el presupuesto federal se haya reducido el apoyo a guarderías infantiles y no haya recursos para que los municipios lleven a cabo sus propios proyectos, y demandaron que en el combate al robo de combustibles se le ponga nombre y apellidos a los altos funcionarios y a los empresarios que han participado en ese delito.

Apoyo Legisladores abren oficina de gestoría

Érika Sánchez, Alfredo Villegas y Mario Zamora Gastélum inauguraron una oficina de gestoría en el primer piso del CDE PRI Sinaloa.

En presencia de Mely Romero, secretaria de Gestión Social del CEN del PRI, los legisladores se comprometieron a darle seguimiento a las demandas de los ciudadanos. La gestión puede ser en especie, como medicamentos, sillas de rueda, bastones y lentes para leer, entre otras.

